

令和5年5月

三木防犯協会関係各位

三木防犯協会事務局
電話83-6780

お 知 ら せ

防犯協会の4月中の活動結果及び三木署関連ニュースについてお知らせします。
このお知らせは、事務局から支部長へ毎月お送りしていましたが、
来月からは2か月に1度、偶数月に送付させていただく予定です。
ご了承下さい。

日	事 項	内 容
2	PC修理名目で詐欺事件の発生	<p>パソコンの修理名目で詐欺事件が発生しました。</p> <p>三木市に出張中の男性(56才)が職場のパソコンを使用中、画面に「ウイルスに感染した」と表示され、記載された電話番号に連絡すると、ソフトウェア会社員を名乗る男から「修復作業に費用がかかる」と説明され、コンビニで電子マネーを5回にわけて購入し、合計93万円分をだましとられてしまいました。</p> <p>このような手口は「サポート詐欺」と呼ばれており、多く発生しています。</p> <p>もし偽の警告画面が表示されたら、パソコンの電源を切るか再起動させましょう。</p> <p>パソコンの電源を切る前に画面を閉じることで表示が消えます。慌てずに対処して下さい。</p>
7	新学期 登校見守り活動の実施	<p>新学期が始まり、三木警察署では横断歩道などで登校する児童たちの見守り活動を行っています。</p> <p>特に新1年生は慣れない通学路ですので交通事故などにあわないように、地域の皆様も気を付けてあげていただきたいと思います。</p> <p>防犯協会にあっても、青色防犯パトロール車による活動や、「知らない人について行かないで」等の注意を呼びかけています。</p>
	三木署と三木高生で 交通事故防止アニメーション制作!	<p>三木高校美術部の生徒さんと三木署が、小学生向けの交通事故防止アニメーションを制作しました。</p> <p>小学生、保護者の他、皆様にもご覧いただけるよう「YouTube(ユーチューブ)」でも配信しています。</p> <p>新1年生のキャラクター「わたる君」が登場し、交通安全のポイントを伝えます。</p> <p>是非一度ご覧いただき、三木市全体で交通安全に努めていきましょう。</p>